



4556, rue Principale, suite 300 Saint-Antoine, N.-B. E4V 1R3

**Réunion ordinaire
du conseil municipal
Ville de Champdoré**

PROCÈS-VERBAL

**20 mai 2025 à 18 h 30
Édifice municipal**

PRÉSENTS: Marc Babineau, maire par intérim
Stephan Richard, maire suppléant
Donald Bastarache, conseiller
Léandre Bastarache, conseiller
Eugène Cormier, conseiller
Daniel Hicks, conseiller – Zoom
Gilles Léger, conseiller
Janice LeBlanc, directrice
générale par intérim et greffière par
intérim
Julien Cormier, directeur des
opérations municipales et de la
sécurité publique

1. Ouverture de la réunion

Le maire par intérim Marc Babineau souhaite la bienvenue aux membres du conseil, aux employés et au public.

Le maire par intérim Marc Babineau procède à la reconnaissance du territoire non cédé des peuples autochtones.

**Regular Meeting
of the Municipal Council
Town of Champdoré**

MEETING MINUTES

**May 20, 2025, at 6:30 p.m.
Municipal Office**

PRESENT: Marc Babineau, Interim Mayor
Stephan Richard, Deputy Mayor
Donald Bastarache, Councillor
Léandre Bastarache, Councillor
Eugène Cormier, Councillor
Daniel Hicks, Councillor - Zoom
Gilles Léger, Councillor
Janice LeBlanc, acting Chief
Administrative Officer and Clerk
Julien Cormier, Director of
Municipal Operations and Public
Safety

1. Call to Order

Interim Mayor Marc Babineau welcomes the council members, staff and the public to the meeting.

The Interim Mayor Marc Babineau proceeds with the acknowledgment of the unceded territory of Indigenous Peoples.

2. Adoption de l'ordre du jour

2025-133 Proposé par conseiller Gilles Léger, appuyé du maire suppléant Stephan Richard que l'ordre du jour soit accepté avec la modification suivante : 12. Affaires non terminées – Fonds pour accélérer la construction de logements

Adoptée

3. Déclaration de conflits d'intérêts

Aucun

4. Adoption des procès-verbaux

15 avril 2025

2025-134 Proposé par le conseiller Léandre Bastarache, appuyé du conseiller Donald Bastarache que le procès-verbal soit accepté tel que présenté.

Adoptée

22 avril 2025

2025-135 Proposé par conseiller Eugène Cormier, appuyé de conseiller Gilles Léger que le procès-verbal soit accepté tel que présenté.

Adoptée

29 avril 2025

2025-136 Proposé par le maire suppléant Stephan Richard, appuyé de conseiller Léandre Bastarache que le procès-verbal soit accepté tel que présenté.

Adoptée

5. Affaires découlant du procès-verbal

Procès-verbal du 15 avril 2025 : résolution du conseil demandant qu'une lettre soit envoyée aux candidats(es) des élections fédérales pour du financement additionnel pour nos réseaux

2. Adoption of Agenda

2025-133 Moved by Councillor Gilles Léger, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard that the agenda be accepted with the following modifications 12. Unfinished Business – Housing Accelerator Fund.

Motion Carried

3. Conflict of Interest Declarations

None

4. Adoption of Minutes

April 15, 2025

2025-134 Moved by Councillor Léandre Bastarache, seconded by Councillor Donald Bastarache that the minutes are adopted as presented.

Motion carried

April 22, 2025

2025-135 Moved by Councillor Eugène Cormier, seconded by Councillor Gilles Léger that the minutes are adopted as presented.

Motion carried

April 29, 2025

2025-136 Moved by the Deputy Mayor Stephan Richard, seconded by Councillor Léandre Bastarache that the minutes are adopted as presented.

Motion carried

5. Business Arising from the Minutes

Minutes of April 15, 2025: a resolution from the council requesting that a letter be sent to the federal elections candidates for additional funding for our storm and sewer systems as

d'égouts pluviaux et sanitaires ainsi que du système d'eau potable a-t-elle bien été envoyée? **Oui, chacun des candidats a reçu la lettre.**

6. Présentations publiques

Aucun.

7. Correspondance

a. Citoyens de la rue Joey

Une lettre de citoyens de la rue Joey nous exprimant leur remerciement sur l'installation de la clôture filant le sentier.

b. Proclamation

Une demande de proclamation sur la semaine de sensibilisation à la situation des personnes handicapées du 25 au 31 mai 2025.

8. Rapport du maire

- 15 avril 2025 – Session d'engagement et exercice sur les priorités 2025/2026
- 15 avril 2025 – Réunion régulière du conseil municipal.
- 17 avril 2025, Réunion annuelle de la CSRK.
- 22 avril 2025 – Réunion extraordinaire du conseil municipal.
- 23 avril 2025 – Dîner du jour des cadres administratifs.
- 23 avril 2025 – Réunion du comité des opérations.
- 23 avril 2025, assisté à la cérémonie d'ouverture de la Coupe Don Johnson.
- 24 avril 2025 – Chambre de commerce du Sud Est.
- 24 avril 2025 – Réunion du comité d'AFRH
- 25 avril 2025 – comité de sélection DG

well as the water supply system? **Yes, all candidates have received the letter.**

6. Public Presentations

None.

7. Correspondence

a. Citizens for Joey Street

A letter from citizens of Joey Street thanking us for the installation of the fence along the trail.

b. Proclamation

A request for a proclamation on Disability Awareness Week.

8. Mayor's Report

- April 15, 2025 - Commitment session and exercise on 2025/2026 priorities
- April 15, 2025 - Regular city council meeting.
- April 17, 2025 - KRSC annual meeting.
- April 22, 2025 - Special City Council meeting.
- April 23, 2025 - Administrative staff luncheon.
- April 23, 2025 - Operations Committee Meeting.
- April 23, 2025 - Attended Don Johnson Cup Opening Ceremony.
- April 24, 2025 - Southeast Chamber of Commerce.
- April 24, 2025 - AFRH committee meeting.
- April 25, 2025 - DG Selection Committee

- 25 avril 2025 – Discussion avec la député Lyne Chantal Boudreau.
- 27 avril 2025 – Assisté au déjeuner communautaire à Saint-Paul.
-
- 28 avril 2025 – Formation sur le plan municipal de réponse d'urgence.
- 29 avril 2025 – Réunion extraordinaire du conseil municipal.
- 30 avril 2025 – événement de reconnaissance des bénévoles.
- 30 avril 2025 – Réunion du CPAE Sainte-Marie.
- 1 mai 2025 – Programme d'école entrepreneuriale – École Camille-Vautour.
- 1 mai 2025 – Réunion à huis clos du conseil municipal.
- 3 mai 2025 – Participé au nettoyage communautaire
- 3 mai 2025 – Gala des anciens et anciennes de l'École Clément-Cormier.
- 5 mai 2025 – Diagnostique de la culture
- 5 mai 2025 – Comité de développement et vie communautaire.
- 6 mai 2025 – Comité sécurité publique
- 7 mai 2025 – Discussion avec promoteurs potentiels pour un nouveau service pour Champdoré.
- 8 mai 2025 – Comité AFRH
- 9 mai 2025 – Réunion pour don à la municipalité.
- 10 mai 2025 – Réunion spéciale de l'union des municipalités du NB
- 12 mai – Assisté à la réunion du Club d'Âge d'Or de Sainte-Marie.
- 12 mai – Assisté du maire suppléant Stephan Richard, rencontre avec notre députée et ministre Lyne Chantal Boudreau afin de discuter de divers sujets pertinents à la municipalité.
- 13 mai 2025, réunion du comité PAL
- 13 mai 2025, réunion spéciale su conseil.
- April 25, 2025 - Discussion with MP Lyne Chantal Boudreau.
- April 27, 2025 - Attended community breakfast in Saint-Paul.
- April 28, 2025 - Training on municipal emergency response plan.
- April 29, 2025 - Special municipal council meeting.
- April 30, 2025 - Volunteer recognition event.
- April 30, 2025 - CPAE Sainte-Marie meeting.
- May 1, 2025 - Entrepreneurial school program - École Camille-Vautour.
- May 1, 2025 - City Council in camera meeting.
- May 3, 2025 - Participated in community clean-up.
- May 3, 2025 - École Clément-Cormier alumni gala.
- May 5, 2025 - Cultural diagnosis
- May 5, 2025 - Community life and development committee.
- May 6, 2025 - Public safety committee
- May 7, 2025 - Discussion with potential promoters for a new service for Champdoré.
- May 8, 2025 - AFRH Committee
- May 9, 2025 - Meeting for donation to municipality.
- May 10, 2025 - Special meeting of the Union of NB Municipalities.
- May 12 - Invited to attend the Club d'Âge d'Or de Sainte-Marie meeting.
- May 12 - Assisted by Deputy Mayor Stephan Richard, meeting with our MNA and Minister Lyne Chantal Boudreau to discuss a variety of topics relevant to the municipality.
- May 13, 2025, HAF committee meeting.
- May 13 2025 – Speciale council meeting

- 14 mai 2025, rencontre avec Cécilia Légère, agente de développement communautaire de l'école Camille-Vautour.
- 15 mai 2025, rencontre du comité de sélection afin de préparer le questionnaire d'entrevue pour le poste de DG.
- 15 mai 2025, assisté à la réunion mensuelle de la CSRK à Richibucto.
- 16 au 18 mai 2025, entrevues avec Radio-Canada et autres médias
- 16 mai 2025 – rencontre avec promoteurs pour un nouveau service à Champdoré.
- 20 mai 2025, lancement du diagnostic culturel avec les employés et les élus municipaux.

9. Rapport de la directrice générale par intérim

Aucun.

10. Rapport des comités

a. Administration, finance et ressources humaines

Le comité s'est penché sur plusieurs sujets :

- Plan quinquennal de dépenses en immobilisation - FDCC
- Logiciel comptable
- Budget de trois ans
- Poste de DG
- Politique de dépenses
- Échelle salariale

La prochaine réunion du comité est prévue le 10 juin à 18h30.

- May 14, 2025, meeting with Cécilia Légère, community development officer at Camille-Vautour school.
- May 15, 2025, selection Committee meeting to prepare interview questionnaire for DG position.
- May 15, 2025, attended the KSRC monthly meeting in Richibucto.
- May 16 to May 18, 2025, interview with Radio-Canada and other medias.
- May 16 2025 – Meeting with promoters of a new service in Champdoré.
- May 20, 2025, launch of the cultural diagnosis with municipal employees and elected representatives.

9. Acting Chief Administrative Officer's Report

None.

10. Committee Reports

a. Administration, Finance and Human Resources

The committee focused on just one topic:

- Five-year capital expenditure plan - FDCC
- Accounting software
- Three-year budget
- CAO position
- Spending policy
- Salary scale

The next committee meeting is scheduled for June 10 at 6:30 p.m.

b. Opérations municipales

Le comité demeure actif sur les dossiers suivants :

- Camion d'incendie
- Infrastructures municipales
- Évaluation plan directeur
- Station de recharge – VE
- Acquisition d'un véhicule utilitaire
- Collecte déchets solides dans Saint-Antoine

c. Sécurité publique

Le comité demeure actif sur les dossiers suivants :

- L'ajout d'un membre de la GRC au comité.
- Alliance Champdoré, logo et stratégie de communautaire. Participation à l'Expo Kent. À la recherche de gens pour sécurité de quartier.
- Caméras de surveillance, endroit stratégique.

d. Développement et vie communautaire

Le comité continue à travailler sur les dossiers suivants :

- Surface de glace Centre Expo Kent
- Table ronde - Politique d'immigration
- Fond de Réseau Vie Comfort
- Brainstorming – Loisirs
- Lancement MADA à Champdoré.

La prochaine réunion aura lieu le jeudi 5 juin 2025 à 18h30

b. Municipal Operations

The committee remains active on the following issues:

- Fire truck
- Municipal infrastructure
- Master plan assessment
- EV charging station
- Acquisition of a utility vehicle
- Solid waste collection in Saint-Antoine

c. Public Safety

The committee remains active on the following issues:

- The addition of an RCMP member to the committee.
- Alliance Champdoré, logo and community strategy. Participation in Expo Kent. Looking for people for neighborhood security.
- Surveillance cameras, strategic location.

d. Development and Community Life

The committee continues to work on the following issues:

- Ice surface Centre Expo Kent
- Round table - Immigration policy
- Fond de Réseau Vie Comfort
- Brainstorming - Recreation
- MADA launch in Champdoré.

The next meeting will be held on Thursday, June 5, 2025, at 6:30 p.m.

e. Sentiers pour VTT et motoneiges

Une rencontre est prévue le lundi 30 juin prochain avec Quad NB afin de s'assurer d'avoir les bonnes connaissances des changements apportés par Quad NB et la province du Nouveau-Brunswick.

f. Peuples autochtones

Aucun.

g. Délimitations de la municipalité

- Le document modifié fut envoyé à la province du Nouveau-Brunswick. Celui-ci a demandé des clarifications. Une réponse favorable devrait avoir lieu dans quelques mois.

11. Motions et résolutions

a. Frais de location

ATTENDU QUE la ministre Lyne Chantal Boudreau utilise la petite salle de réunion sur une base hebdomadaire;

ATTENDU QU'une demande a été soumise afin d'avoir un meilleur prix pour cette salle;

IL EST RÉSOLU QUE le tarif de location soit réduit au montant de 75\$ par jour.

2025-137 Proposé par conseiller Donald Bastarache, appuyé du maire suppléant Stephan Richard.

Adoptée

e. ATV and Snowmobile Trails

A meeting has been scheduled for Monday, June 30 with Quad NB to ensure that we are fully aware of the changes introduced by Quad NB and the Province of New Brunswick.

f. Indigenous Peoples

None.

g. Municipal Boundaries

- The amended document was sent to the Province of New Brunswick. The latter requested clarification. A positive response is expected in a few months.

11. Motions and Resolutions

a. Rental Fee

WHEREAS Minister Lyne Chantal Boudreau uses the small meeting room on a weekly basis;

WHEREAS a request has been submitted to obtain a better price for this room;

IT IS RESOLVED THAT the rental rate be reduced to \$75 per day.

2025-137 Moved by Councillor Donald Bastarache, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard.

Motion carried

b. Démission du Directeur des loisirs, de la culture et mieux-être

ATTENDU QUE nous avons reçu la démission du directeur des loisirs, de la culture et mieux-être de la Ville de Champdoré;

ATTENDU QUE la date prendra effet le 27 mai 2025;

IL EST RÉSOLU QUE nous déclarions le poste vacant;

2025-138 Proposé par conseiller Gilles Léger, appuyé de conseiller Eugène Cormier.

Adoptée

c. Article 68 (1) d)- Loi sur la gouvernance locale

2025-139 Proposé par le maire suppléant Stephan Richard, appuyé de conseiller Gilles Léger que le conseil municipal sorte en réunion à huis clos en vertu de la *Loi sur la gouvernance locale* afin de discuter de dossiers qui correspondent aux articles 68 (1) c), d) et j).

Adoptée

2025-140 Proposé par le conseiller Léandre Bastarache, appuyé du maire suppléant Stephan Richard que la réunion extraordinaire reprenne son cours

Adoptée

f. Poste directeur des loisirs, de la culture et mieux-être

ATTENDU QUE le poste de directeur des loisirs, de la culture et mieux-être est vacant;

ATTENDU QUE le directeur des loisirs, de la culture et mieux-être Joel Goguen a présenté sa lettre de démission, effective à compter du 27 mai 2025 ;

ATTENDU QUE le conseil juge nécessaire d'assurer la continuité des loisirs, de la culture et

b. Resignation of the Director of Recreation, Culture and Wellness

WHEREAS we have received the resignation of the Director of Recreation, Culture and Wellness of the Ville de Champdoré;

WHEREAS the date will be May 27, 2025;

RESOLVED THAT we declare the position vacant;

BE IT RESOLVED THAT we declare the position vacant;

2025-138

Moved by Councillor Gilles Léger, seconded by Councillor Eugène Cormier.

Motion carried

c. Section 68 (1) d) of the Local Governance Act

2025-139

Moved by Deputy Mayor Stephan Richard, seconded by Councillor Gilles Léger that the municipal council goes into a closed meeting pursuant to the *Local Governance Act* in order to discuss matters that correspond to section 68 (1) c), d) and j).

Motion carried

2025-140

Moved by Councillor Léandre Bastarache, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard that the special meeting resume.

Motion carried

f. Appointment – director of recreation, Culture and Wellness

WHEREAS the position of Director of Recreation, Culture and Wellness is vacant;

WHEREAS Director of Recreation, Culture and Wellness Joel Goguen has submitted his letter of resignation, effective May 27, 2025;

WHEREAS Council deems it necessary to ensure the continuity of Recreation, Culture

du mieux-être en procédant à la nomination d'un directeur;

ATTENDU QUE le conseil municipal a examiné les qualifications et l'aptitude du candidat pour occuper ce poste à temps plein;

IL EST DONC RÉSOLU QUE Jason Mansour soit nommé à titre de directeur des loisirs, de la culture, du mieux-être et communications effectif le 28 mai 2025.

2025-141 Proposé par le maire suppléant Stephan Richard, appuyé de conseiller Donald Bastarache.

Adoptée

g. Fonds de développement des collectivités du Canada

QUE le document présenté aux élus lors de la réunion extraordinaire du 29 avril 2025 intitulé Champdoré - *Plan quinquennal de dépenses en immobilisation* pour les fonds pour le développement des collectivités du Canada (FDCC) de 2024-2028 soit amendé et resoumis.

2025-142 Proposé par conseiller Eugène Cormier, appuyé du maire suppléant Stephan Richard

Adoptée

h. Demande de dons

QUE la ville de Champdoré remette un don de 250\$ soit émis au comité organisateur des Jeux de l'Acadie (COFJA) Dieppe 2025 inc.

2025-143 Proposé par conseiller Léandre Bastarache, appuyé de conseiller Gilles Léger.

Adoptée

and Wellness by proceeding with the appointment of a Director;

WHEREAS Council has examined the qualifications and of the candidate for this full-time position;

THEREFORE BE IT RESOLVED THAT Jason Mansour be appointed as Director of Recreation, Culture, Wellness and Communications, effective May 28, 2025.

2025-141 Moved by Deputy Mayor Stephan Richard, seconded by Councillor Donald Bastarache.

Motion carried

g. Canada Community Building Funds

THAT the document presented to the councillors during the extraordinary meeting of April 29, 2025, entitled Champdoré- *Five-Year Capital Investment Plan* for the Canada Community Building Fund (CCBF) 2024-2028 be amended and resubmitted.

2025-142 Moved by Councillor Eugène Cormier, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard.

Motion carried

h. Donation Requests

THAT the Town of Champdoré make a donation of \$250 to the organizing committee of the Jeux de l'Acadie (COFJA) Dieppe 2025 Inc.

2025-143 Moved by Councillor Léandre Bastarache, seconded by Councillor Gilles Léger.

Motion carried

i. Caméras de sécurité

QUE la ville de Champdoré fasse l'installation de deux caméras de sécurité à l'intérieur de l'édifice municipal, suite aux recommandations du comité de sécurité publique.

2025-144 Proposé par conseiller Daniel Hicks, appuyé de conseiller Eugène Cormier.

Adoptée

j. Véhicule utilitaire

ATTENDU QUE le département d'opérations municipales aurait besoin d'un véhicule utilitaire pour faciliter certains travaux tel que les sentiers pédestres de la municipalité;

IL EST RÉSOLU QUE la ville de Champdoré fasse l'achat d'un véhicule utilitaire Kobota incluant le treuil de chez Nova International au montant de \$ 46,597.11 incluant la TVH.

2025-145 Proposé par conseiller Eugène Cormier, appuyé du maire suppléant Stephan Richard.

Adoptée

12. Affaires non terminées

Comité de logement

Proposé par conseiller Eugène Cormier, appuyé du maire suppléant Stephan Richard que deux membres soient ajoutés au comité; soit conseiller Daniel Hicks et conseiller Léandre Bastarache.

Adoptée

13. Affaires nouvelles

Aucun.

i. Security Cameras

THAT the Town of Champdoré install two security cameras inside the municipal building, following the recommendations of the Public Security Committee.

2025-144 Moved by Councillor Daniel Hicks, seconded by Councillor Eugène Cormier.

Motion carried

j. Utility Vehicle

WHEREAS the municipal operations department would need a utility vehicle to facilitate certain work such as the municipality's pedestrian trails;

BE IT RESOLVED THAT the Town of Champdoré purchase a Kobota utility vehicle including winch from Nova International in the amount of \$46,597.11 including HST.

2025-145 Moved by Councillor Eugène Cormier, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard.

Motion carried

12. Unfinished Business

Housing Committee

Moved by Councillor Eugène Cormier, seconded by Deputy Mayor Stephan Richard that two members be added to the committee; Councillor Daniel Hicks and Councillor Léandre Bastarache.

Motion carried

13. New Business

None.

14. Questions du public

Aucun.

15. Levée de la réunion

La levée de la réunion fut proposée par conseiller Léandre Bastarache.

Marc Babineau
Maire par intérim – Interim Mayor

14. Questions from the Public

None.

15. Adjournment

The adjournment of the meeting was moved by Councillor Léandre Bastarache.

Janice LeBlanc
Directrice générale et greffière par intérim
Acting Chief Administrative Officer and Clerk